

Dr. Langhammer berichtete über das Werksgeschehen im Jahr 2011

Dr. Langhammer stellte in einem interessanten Powerpoint-Vortrag, welche Firmen am Standort Gendorf und die InfraServ Gendorf, Investitionen durchgeführt haben und noch durchführen werden.



Die Produktionsauslastung der einzelnen Standortfirmen sowie den Energiebedarf am Industriestandort Gendorf. Thema war auch die

Neuorientierung der Bundesrepublik zur Energieversorgung durch den Atomausstieg bis zum Jahre 2022 und welche Auswirkungen hat dies für den Industriestandort Gendorf.

